

FDP Rödermark

FDP RÖDERMARK BEDANKT SICH BEIM KERBVEREIN OBER-RODEN

12.07.2016

Die FDP Rödermark bedankt sich beim Kerbverein Ober-Roden für drei tolle und perfekt organisierte Zeltfesttage auf dem Festplatz in Ober-Roden - dem letzten großen Fest an diesem Ort. Der Dienst am „Buffet 1“ am Sonntagabend hat den Rödermärker Liberalen sehr viel Spaß gemacht und die Stimmung im Festzelt war an allen drei Festtagen außergewöhnlich gut. Vielen Dank daher an den Kerbverein und die allerbesten Wünsche der FDP für die nächsten 25 Jahre ...

FDP Rödermark sagt Danke. Jubiläum Kerbverein Ober-Roden